

Pourquoi la réalisation du Carnet de Bord devient-elle facultative à compter du lundi 27 avril ?

1- A l'origine je prévoyais qu'à la reprise de l'école, regarder les carnets des bord des uns et des autres serait un vrai temps fort, et un moment qui symbolisera la fin d'une grosse épreuve, le confinement.

Mais en fait..., dans les conditions de sécurité sanitaire qui prévaudront lors de la reprise de l'école, **il sera pratiquement impossible** de regarder les productions des uns et des autres. Dommage...

(heureusement nous avons pu apprécier beaucoup de productions d'élèves sur [Webclasse](#))

D'autre part on sent bien aujourd'hui que retourner éventuellement à l'école ne signifiera pas exactement « *L'épreuve est passée* »...

2- Dans la situation actuelle sans cesse mouvante, il faut simplifier les tâches au maximum. Certains élèves aiment tenir leur Carnet de bord, et d'autres sans doute moins. Avec l'allongement du confinement, il ne faudrait pas que cela devienne une longue corvée pour ces derniers, ce serait de l'énergie gaspillée...

3- Le maître aussi doit rechercher l'efficacité maximale en ces temps compliqués. Gérer les productions que vous m'envoyez est d'un côté un vrai plaisir. Mais cela donne énormément de travail !... Enregistrer vos envois... Retravailler les documents. Les « redresser »; parfois changer de format; corriger des erreurs d'orthographe (et de manière à ce que ça ne se voit pas ^^), souvent avec Paint, un travail de dentelle... Alléger le poids des documents pour une publication web. Gérer les dossiers et les ordres de publication... Mise en page web... Publication...

**Bien sûr, si tu aimes faire ton carnet de bord, si tu trouves cela utile,
je t'encourage fortement à continuer !**

Cela te fera un sacré souvenir de la période de confinement !

